Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. Folgende Themen hat der Eichenbühler Gemeinderat in seiner Sitzung am Mittwoch unter anderem besprochen:

Gremium verlassen: Herrmann Schmedding von der SPD-Fraktion bat aus gesundheitlichen Gründen um die Entlassung aus dem Gemeinderat. Er habe es sich lange überlegt, sei aber nun zu dem Schluss gekommen, dem Anraten des Arztes zu folgen.

Gartenabfälle verbrennen: Die Gemeindeverwaltung verwies noch einmal auf das Verbot, innerorts Gartenabfälle zu verbrennen.

Kommandant bestätigt: Die Wahlen von Peter Neuberger zum Kommandanten und Tobias Konrad zu dessen Stellvertreter in der Feuerwehr Pfohlbach wurde vom Gemeinderat bestätigt.

Dorfplatz planen: Wenigsten auf dem Papier nimmt der Dorfplatz immer mehr Gestalt an. Mit der Integration der Vorschläge der Bevölkerung wird jetzt ein Plan eingereicht. Die Kosten würden sich auf 154000 Euro belaufen, rechne man den Zuschuss von 5000 Euro für das ans Gebäude gebaute Wartehäuschen dazu, käme auf die Gemeinde eine finanzielle Belastung von 70000 Euro zu. Dies sei auch der Rahmen, der kalkuliert wurde.

Tempo 30 abgelehnt: Auch ein erneuter Antrag auf Ausweisung der Tempo-30-Zone in den Wohngebieten Eichenbühls wurde wie in der Sitzung zuvor mit knapper Mehrheit abgelehnt. Die Begrenzung der »Ausweichstraßen« auf 30 Stundenkilometer ist somit Fakt. Mit Aufstellung der Schilder werden die Stunden der Verkehrsüberwachung angehoben. hack